



Communiqué de presse



Boulogne, le 23 novembre 2009

TF1 cède les 9,9 % du capital de Canal+ France à Vivendi

Vivendi, ayant manifesté son intérêt pour acquérir les 9,9 % de Canal+ France détenus par TF1 avant la fin de l'année, et TF1 ayant également fait connaître à Vivendi son intérêt pour céder ses actions, Vivendi et TF1 ont signé, ce jour, un protocole de cession par TF1 de l'intégralité de sa participation de 9,9 % dans la société Canal+ France.

Si les conditions de l'accord sont réalisées, cette cession portant sur un montant de 744 millions d'euros, devrait intervenir pour le 31 décembre 2009.

Press release



Boulogne, November 23rd, 2009

TF1 agrees sale of its 9.9% interest in Canal+ France to Vivendi

Vivendi having expressed its interest in acquiring TF1's 9.9% interest in Canal+ France before the end of the year, and TF1 having informed Vivendi of its willingness to sell its interest, Vivendi and TF1 have today signed an agreement under which TF1 is to sell the whole of its 9.9% equity interest in Canal+ France.

If the conditions of the agreement are met, the sale is expected to be completed by December 31, 2009, at a price of €744 million.

Contacts :

Direction des Relations Investisseurs / Investor Relations – 00 33 1 41 41 27 32. Courriel / email : comfi@tf1.fr
TF1 est une société cotée sur Euronext Paris – Eurolist Compartiment A – code ISIN : FR0000054900
www.tf1finance.com